

Nuestros telegramas

La guerra.

Encuentros.

Madrid 14 (6:40 tarde.)

(Recido el 15 á las 8 de la mañana.)

Los telegramas oficiales de hoy dan cuenta de varios encuentros de poca importancia.

En ellos tuvieron los rebeldes veinte muertos y varios heridos.

Nuestras bajas fueron dos muertos y once heridos.

Almodóbar.

Telegrama oficial.

Madrid 15 (3 madrugada.)

(Recibido á la misma hora que el de las seis de la tarde.)

Los partes oficiales recibidos esta madrugada en el ministerio de la Guerra refieren dos encuentros de alguna importancia.

En uno de estos encuentros tuvo el enemigo dieciseis muertos, cinco heridos y un prisionero.

A consecuencia de este combate se han presentado dieciseis rebeldes.

El otro encuentro fué de mayor importancia pues en él sufrió el enemigo cuarenta bajas entre muertos y heridos.

Las partidas que tomaron parte en esta accion eran varias y muy numerosas siendo dispersadas por el empuje de nuestros soldados.

Al enemigo se le cogieron 36 caballos.

Nuestras bajas fueron cinco muertos y treintiocho heridos.

Almodóbar.

El general Bargés.

Madrid 15 (3 madrugada.)

Telegrafian de la Habana que el teniente general Sr. Bargés se halla muy mejorado de la enfermedad que viene padeciendo.— Almodóbar

Bolsa de Madrid.

Madrid 15.

4 0/0 interior contado. 63'40
4 0/0 exterior. 75'95

4 0/0 amortizable. 76'00
Cubas viejas. 86'65
Cubas nuevas. 72'00
Acciones del Banco de España. 000'00
Idem de la Arrendataria de Tabacos. 0000
CAMBIOS.
París, 8 dias vista. 00'00
Londres, 8 dias vista. 00'00

El Mensaje.

Madrid 14 (10:50 noche.)

(Recibido hoy 15 á las cuatro de la tarde.)

En la sesion de hoy del Congreso ha terminado el debate sobre el Mensaje, siendo la discusion interesantisima y animada.

Habló primero el exministro de Ultramar, autor de las reformas Sr. Maura, que pronunció un discurso muy elocuente. Se expresó el Sr. Maura en tonos tan mesurados y conciliadores como los de su discurso anterior.

Habló de los partidos cubanos demostrando que la desunion que se nota en el partido de Union Constitucional viene de antiguo sin que se pueda achacar á las reformas.

Despues del Sr. Maura intervino en el debate el Sr. Romero Robledo, defendiendo con viveza al partido de Union Constitucional y sosteniendo las doctrinas del asimilismo, como único medio de sostener las relaciones con las Antillas.

Contestó el señor Romero á las alusiones del señor Moret á quien elogió por la necesidad de sus manifestaciones y los sentimientos de patriotismo que campaban en su discurso.

Al ocuparse de la guerra de Cuba dijo que la insurreccion sólo debe ser combatida por la fuerza de las armas, siendo inútil la aplicacion de las reformas y aun la autonomia, pues el separatismo no quiere ni las unas ni la otra, sino la desmembracion del territorio nacional, cosa que á todo trance ha de impedir España.

Despues se ocupó de las reformas y del discurso del Sr. Maura, dirigiendo á éste duros y violentos ataques.

No menos violentas fueron las

cesuras para el general Calleja, respecto al cual repitió el Sr. Romero las gravísimas acusaciones que le han dirigido los señores Gonzalez Lopez y Santos Guzman.

Al citado general y al señor Manza cuyas reformas dice el Sr. Romero Robledo que son por lo menos una gravísima imprudencia, dice el Sr. Romero Robledo que se debe la insurreccion actual.

El señor Romero Robledo despues de estas palabras que causaron en toda la Cámara profunda sensacion, sigue ocupándose en párrafos muy elocuentes de la gran cuestion de la guerra á la cual dice que el partido conservador está dispuesto á consagrar todas sus energías.

Dice que la pérdida de Cuba sería el final absoluto y completo del poderío español, pues despues de Cuba perderíamos todas nuestras colonias, pues todos los pueblos ambiciosos se aprovecharían del fracaso militar de España que supondría una debilidad nacional contraria á todas nuestras tradiciones.

La pérdida de las Colonias sería además, dice el Sr. Romero Robledo, causa más que suficiente para que una revolucion derribase la monarquía y todas nuestras instituciones (Sensacion.)

Por último, se ocupó de la solucion autonómica que proponen algunos, y dijo: que esta es inadmisibile, pues vendría á convertirse en la independencia en un plazo muy breve.

Concluido el discurso del señor Romero Robledo, hizo uso de la palabra el Sr. Cánovas, quien dijo: que el Gobierno está dispuesto á hacer todos los sacrificios y á afrontar todos los conflictos que puedan presentarse para sacar á salvo el honor nacional.

Dejadnos—dice—salvar este honor y ya vereis hasta donde somos capaces de llegar (grandes aplausos)

Seguidamente se pone á votacion el dictámen sobre el mensaje tomando parte en

quella 280 diputades: El Mensaje se aprobó por 230 votos contra 77.—Almodóbar.

La dinamita.

Madrid 14 (11 noche.) Los últimos telegramas de la Habana, dicen que las partidas rebeldes continúan cometiendo salvajes atentados contra los trenes por medio de la dinamita.

Dichos telegramas dan cuenta de varias voladuras ocurridas en distintas líneas y que afortunadamente no han causado desgracias personales.

Almodóbar.

Bando oportuno.

Madrid 14 (11:10 noche.) El general Weyler ha publicado un bando por el cual se concede el plazo de un mes á todos los extranjeros que residen en la Isla de Cuba para que acrediten su nacionalidad inscribiéndose en los registros que para este fin se han abierto en la Capitanía general de la Habana.

Los extranjeros que no se inscriban en los referidos registros perderán los privilegios de extranjería.

Almodóbar.

Atentado.

Madrid 14 (7 noche.) Un telegrama que acaba de recibirse de París da cuenta de un atentado que se dirigía contra el presidente de la República Monsieur Félix Faure.

El presidente se dirigía en carruaje á los llanos de Longhamps donde se celebraba una gran revista militar en celebracion del 14 de julio.

En el trayecto un desconocido se acercó al carruaje disparando sobre el presidente un tiro de revólver y gritando al mismo tiempo ¡viva la anarquía!

Mr. Faure resultó milagrosamente ileso.

El agresor fué retenido en el acto.—Almodóbar.

Nocturno.

El precioso nocturno en mi bemo!, para piano, original del maestro granadino D. Antonio Gulieri Guillen, se vende en la Administracion de EL DEFENSOR, calle de Reyes Católicos 8, principal.

El Defensor

no se pregona por las calles. Los que deseen comprarlo encontrarán el número del día, al precio de DIEZ céntimos, en el Centro establecido para su venta, Carrera de Genil, núm. 5 (Papelaría de D. Eladio Pericás), y en la Administración de este diario,

REYES CATÓLICOS, 8, PRINCIPAL.

Por suscripción se sirve á domicilio, llevando por la mañana la edición grande y por la tarde, casi diariamente, el ALCANCE TELEGRÁFICO, siendo el precio de este completo servicio SIETE REALES al mes.

Las suscripciones, fuera de Granada, cuestan seis pesetas cada trimestre y se cobran por anticipado, no sirviéndose ninguna nueva suscripción como no se acompañe, al pedirlo, el importe del primer trimestre en efectivo, libranza del Giro Mutuo, letra de fácil cobro ó sellos de franqueo.



La Union y El Fenix Español

Compañía de Seguros reunidos. Domicilio social: Madrid, calle Olotoga, núm. 1. (Paseo de Recoletos) CARANTIAS. Capital social efectivo: 12 000 000. Primas y reservas: 43 598 516. Total: 55 598 516.

36 AÑOS DE EXISTENCIA.

Seguros contra INCENDIOS. Es gran Compañía nacional asegura contra los riesgos de incendio.

El gran desarrollo de sus operaciones acredita la confianza que inspira al público, habiendo pagado por siniestros desde el año 1864, de su fundación, la suma de 59.159 694 43 pesetas.

Seguros sobre la VIDA. En esta clase de seguros contrata toda clase de combinaciones, y especialmente las de Rentas de jubilación, Rentas vitalicias, Capitales diferidos á primas más reducidas que cualquier otra Compañía.

Subdirectores en Granada, D. Rafael Diez la Cruz Ojeda, que vive en la calle de San Tereso, núm. 11 y D. José Pancorbo, Nueva de San Antonio, núm. 1.

Esencias de Anís.

Rom, Cognac, Chartreuse, Marasquino, Anís escarchado y Rom escarchado, Ginebra de Holanda, Limon y otras varias clases y etiquetas y cápsulas.

Se mandan instrucciones al hacer el pedido para fabricar tap buenos licores como en España y extranjero. Con un kilo de esencia de Anís ó de otra cual quiera se pueden fabricar 600 litros, sin necesidad de aparato.

Dirigirse á los Sres. Olaizola y Compañía, Ronda, 30, Bilbao.

MORRHUOL de CHAPOTTEAULT. Morrhuol contiene todos los principios activos del aceite de hígado de bacalao, salvo la materia grasa, y obra más rápidamente que el aceite, cuyo paso representa 25 veces.

ORINA. Descripción de las estrechuras, purgación de las estrechuras, resaca de piedras y arenales. Cura sin acudir al operar.

INVENTO BOO MIM. BALBONO CHATREZANTE. Este medicamento es el más eficaz para curar los reumatismos, gota, migrañas, etc.